

90° 12

Archivado en
"Trabajo & fracciones"

1

E L C A R N E T D E L P A R T I D O

El Partido Comunista ha sido en España el freno de la revolución. En 1930 negose a intervenir en el movimiento revolucionario contra la Monarquía. En 1931, volvió a aislarse en la marcha de la revolución trabajando contra ella. Combatió sañudamente el curso de la revolución democrática y hasta las visperas de " Octubre " fué el enemigo mas encarnizado de la organización revolucionaria, de las alianzas Obreras, etc, etc.

Hoy gobierna el Partido Comunista. Por medio del " chantage " mas gigantesco que registra la historia, el P.C. se cree dueño y señor de los destinos de la clase obrera española y para conquistar la simpatía de un proletariado que le repele, el P.C. viene realizando las mayores enormidades. A divulgarlos sale " El Carnet del Partido " ya que la mordaza legal del P.C. le impide sostener públicamente una polémica en la que perdería la mayor parte, sus razones son tan " poderosas " que precisa el silencio de sus adversarios. El Pueblo español, opuesto por tradición e instinto a toda tiranía se levanta implacable para sacudir el yugo de tanto filibustero cuya incapacidad conduce a nuestro país a la catástrofe mas gigantesca que podemos padecer.

--oOo--

El Señor Ministro de Instrucción Pública se ha comprado un coche, que ha costado DOSCIENTAS MIL PESETAS. El Señor Ministro ha olvidado aquellos reportajes de " Mundo Obrero " con las fotografías de los " esplendidos coches de los ministros republicanos y socialistas, mientras el pueblo pasa hambre ". Hoy Don Jesus se compra un magnifico coche de doscientas mil pesetas, porque el pueblo no pasa hambre. Hoy sobra de todo hasta el punto de poder adquirir coches suntuosos como los mejores ministros de los Estados Unidos... ? Pero de donde ha salido este dinero ? Este dinero ha salido de los fondos de Evacuación de la Infancia, Moralidad comunista. La clase trabajadora sabe ya como se administra por los " mas y los mejores " su dinero.

--oOo--

Por cierto que del mismo fondo de la Evacuación de la Infancia, faltan desde hace meses QUINIENTAS MIL PESETAS, que no hay manera de justificar. Los comunistas " instructores publicos " podrian decirnos algo, pero vaya usted a pedir cuentas del dinero a los " compañeros comunistas ".

--oOo--

Seria interesantísimo conocer el carnet politico de cuantos constituyen la " quinta columna ". Por ejemplo. En Valencia se han detenido veintiocho personas, todas dependientes del Ministerio de Instrucción Publica, otros doce se han detenido en Madrid. Todas ellas, naturalmente, militantes en el Partido de la Revolución.

--oOo--

- Codovila, Codovila.... 'Ah, si...' Aquel señor de la cabeza gorda que se comió la rotativa del diario comunista de la Argentina.....

--oOo--

- Navarro Ballesteros, dice ?... Ah, si... Aquel dependiente de la Cooperativa socialista de Madrid que fué despedido, allá por el año 30, por hacer " garabos " con el dinero.....

--oOo--

La Patria es llama, jovenes antifascistas. Todos al frente....? El hijo de " Pasionaria " decis ? En la U.R.S.S., combatiendo el troskismo.

--oOo--